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REUNIAo ORDINARIA DE 2-6-986 

I 

Aos dois dias do mês de Junho do ano de mil novecentos~ 

e seis, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni

oes desta Câma ra Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Pre sidê~ 

cia do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presen ça dos Vereadores 

Srs. Eng'? Vítor José Pedrosa da Silva, Pr of. Celso Augusto Baptista dos Santos, 

Dr. Vítor Manuel Ba rradas Carvalho de Sequeira, Eng'? Carl os Manuel da Silva San

tos e Eng'? António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 30 de Maio, último, verificou-se existir um saldo em dinhei

ro da quantia de trezemilhões sete mil cento e noventa e quatro escudos. 

TRANSITO: - Na continuação das inúmeras deI iberaçôe s já tomadas 

acerca do fecho ao trânsito automóvel na Rua Direita, nomeadamente na reunião de 

19 de Maio, último, O Sr. Presidente propôs que fique desde já nomeada uma Comis

são constituída pelos Vereadores Srs . Engenheiros Vítor Silva e António Alves pa

ra estudarem a melhor forma e a data mais oportuna para se promover o encerramen 

to da Rua em causa, o que foi aceite por una~imidade. 

De seguida o Sr . Presidente aproveitou o facto de estarem presen

tes os dois elementos representativos da re spectiva Comissão de Apoio, Srs. Car

los Alberto Ramos e Virgil io Dias, para protestar contra o comunicado por e l e s 

entregue na referida reunião de 19 de Maio, pois que o considera um verdadeiro 

atentado ã Câmara dado o seu cont e údo não corresponder minimamente à verdade. 

Seguidamente, os referidos elementos pediram licença ã Câmara 

para se pronunciarem sobre o assunto para referirem que seria esta a última vez 

que vinham ã reunião pois era su~ intenção abandonarem todo o processo e entrega

rem a todos os Membros do Executivo um último comunicado, cujo teor aqui se dâ 

como transcrito . 

AS SOCIAÇAO HUMANITAR1A DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE AVEIRO - SUBS~ 

010: - Após troca de impressões e por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder ~ Associação em epígrafe, um subsidio ordinário de do is 

milhões de e scudos, com vista u comparticipar nas obras de acabamentos do novo 
Quartel. 

-Foi ainda deI iberado também por unanimidade e por proposta do Sr. 



Presidente, autorizar a concessao a 

J 
ASSOCia~~v e l 

de três mil contos importância esta será entregue ao Município logo que aqu~ 

la Associação receba a verba provenien respectiva Direcção-Geral. 

DESINSECTJZAÇAO DE DIVERSAS ZONAS DO CONCELHO: - A semelhança do 

que se vem processando todos os anos , foram presentes várias propostas para a 

desinsectização de diversas zonas do concelho, apresentadas pelas Firmas Gaso-Es

ter i 1 i zadora, Lda., Rentok i 1, Pes tox, e Bayer. Tendo-se proced ido à abertu r a das 

mesmas e dada a diversidade de preços apresentados, f oi dei iberado, por unanimi

dade, remeter o correspondente processo aos Serviços Tecnicos para informação, 

com vista a posterior adjudicação. 

LANCHAS - EXPLORAÇAO DO BAR DA LANCHA SANTA JOANA PRINCESA: - Na 

sequência da del iberação tomada na reunião de 19 de Maio, findo , foram abertas 

três propostas para a exploração do Bar da Lancha Santa Joana Princesa que ofer~ 

cem os seguintes valores: N? 1 - Maria de Lurdes da Silva Atenta - quarenta mi I 

escudos; N? 2 - ARRECOLETA, de Maria Isabel Nunes Vieira - sessenta mil escudos 

e N? 3 - também de ARRECOLETA - que oferece a percentagem de quinze por cento 

sobre as receitas diárias, devidamente controladas pel os Serviços da Câmara. 

Sobre o assunto, seguiu-se breve troca de impressões, tendo sido 

del iberado, por unanimidade, aceitar a proposta n? 2 , ficando, portanto, a res

pectiva exploração entregue à proprietária da Geladaria ARRECOLETA , mediante o 

pagamento à Câmara da quantia referida de sessenta mil escudos . 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRE-PRIMARIA E PRIMARIA DE EIXO - OBRAS 

DE RESTAURO: - Bada a necessidade de se proceder a algumas reparações nas salas 

onde funcionam actualmente as Escolas Pré-Primária e Primária de Eixo, o Sr . 

Presidente comunicou que foram sol icitadas propostas para o efeito, tendo sido 

apresentadas as seguintes: N? 1 - João de Jesus Valente - oitocentos e quarenta 

e oito mil e seiscentos escudos; N9 2 - Manuel de ~sus Valente - oitocentos e 

oito mil e seiscentos escudos; e N? 3 - João Ferreira Gonçalves - oitocentos e 

vinte mil escudos . Foi del iberado, por unanimidade, sol icitar aos Serviços Técni

cos que prestem informação sobre as referidas propostas, com vista a posterior 

decisão. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE UMA MAQUINA DE FOTOCOPIAS: - Na se

quência da del iberação tomada na reunião de 29 de Abril, último, foram presentes 

as propostas para o fornecimento de uma máquina de fotocópias para a Biblioteca 

Municipal, apresentadas pelas Firmas a seguir indicadas e dos seguintes valores: 

N9 1 - COPIAVEIRO - trezentos e quarenta mil escudos e, em alternativa - quatro

centos e quarenta mil escudos; N9 2 - BELTRÃO COELHO, LDA. - que apresenta valo

res para vários modelos de máquina, das quantias de quinhentos e trinta mil escu
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dos; quatrocentos e quarenta mi] escudos; trezentos e~inc~l 
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dos e trezentos e cinquenta mi I escudos; N? seis

centos e setenta e um mi I cento e setenta e cinco escudos e, em alternativa 

- setecentos e cinquenta e seis mil seiscentos e setenta e cinco escudos; N? 4 

- RANK XEROX - setecentos e quarenta e nove mil trezentos e sessenta escudos; N? 

5 - LIMA MAYER COIMBRA - trezentos e cinquenta e um mil escudos; quinhentos e 

trinta e três mil escudos e setecentos e oitenta e cinco mi 1 escudos; e N? 6 - RE 

GISCONTA - seiscentos e sessenta mi 1 escudos; quinhentos e catorze mil escudos; 

seiscentos e vinte mi I escudos e duzentos e sete mil e quinhentos escudos. Foi 

del iberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Administrativos pa

ra informaç~o que habil ite a C§mara a decidir quanto ~ respectiva adjudicaç~o. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAo DE TINTA PARA PASSADEIRAS: - Face ~ 

informação prestada pelo Encarregado-Geral, que aqui se dá como transcrita, foi 

também deI iberado, por unanimidade, adjudicar ~ Fábrica de Tintas Dankal, o for

necimento de qui~hentos 1itros de tinta destinada à pintura de passadeiras, pela 

quantia total de duzentos e sessenta e um mi 1 seiscentos e noventa e seis escu

dos. 

IDEM - AQUISiÇÃO DE UM COMPRESSOR PARA PINTAR PASSADEIRAS: - Apôs 

breve troca de impressões, a Câmara del iberou por unanimidade e por proposta do 

Vereador Sr. Eng? Vítor Silva, sol icitar propostas para o fornecimento de um com

pressor destinado ~ pintura de passadeiras. 

EDIFTclOS MUNICIPAIS - CONSERVATORIO DE MOSICA DE CALOUSTE GUL

BENKIAN: - O Sr. Presidente referindo-se ao imóvel onde vem funcionando a Esco

la de Musica Calouste Gulbenkian, disse ser um belíssimo edifício que importa vi

vificar através de algumas obras de restaurO interior e, também, embelezamento 

do seu exterior, nomeadamente a sua iluminação e referiu a necessidade de ser ce

lebrado um protocolo de util ização das mencionadas instalações, que defina os es

paços que ficam a pertencer ~ A.C.A.V. e ~ Escola de Musica e que permita ã Câ

mara a util izaçã~ nomeadamente do auditório, para levar por diante determinadas 

iniciativas. Nesta sequência, o Sr. Presidente fez as propostas que a seguir se 

indicam: 1? - Que a Câmara Municipal autorize a A.C.A.V. (Associação de Arte e 

Cultura de Aveiro) a funcionar nas referidas instalações; 2? - Que se envidem 

esforços no sentido de ser criado um infantário nas instalações em causa, que 

embora gerido pela A.C.A.V., será financiado pelo C.R.S.S.; 3? - Que se afecte 

desde já a quantia de dois milhões de escudos para a execução de obras interiores 

que se tornam absolutamente necessárias, as quais deverão ser executadas por fa

ses; 4? - Que se conceda um subsídio de cento e cinquenta mi 1 escudos ~ A.C.A.V., 

para comparticipar na aquisição de algum mobil iário. 
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Após breve troca de 
~~
 

te, aS propostas	 atrás transcritas. 

Continuando no uso da palavra e ainda relativamente ao mesmo 

edifício , o Sr . Presidente focou a necessidade de se fazer a iluminação decora

tiva e funcional de todo o exterior . 

O Vereador Sr. Eng? Carlos Santos referiu que, em sua opinião, 

a perspectiva da iluminação dará um arranjo excelente a toda aquela área mas que, 

em seu entender, esta obra deverá ser articulada com todo o arranjo da Baixa de 

San t o António que se encontra em estudo, no que mereceu a concordância dos res

tantes Membros do Executivo. 

ARRANJO URBANTsTICO DA BAIXA DE SANTO ANTONIO: - Na sequênci,a da 

última parte da del iberação anterior, foi del iberado, por unanimidade, incluir 

a iluminação e o arranjo exterior do Conservatório no estudo paisagístico da 

Bai xa de Santo António . 

-Também na sequência da del iberação tomada na reunião de 17 de 

Março, último, o Sr. Presidente informou os Srs. Vereadores de que para a execu

ção do projecto paisagístico da Bai xa de Santo António foram convidados os segui~ 

tes paisagistas: Professor Caldeira Cabral, Arquitecto Ribeiro Teles, Manuel No

brega Sousa da Câmara, João Ferreira Nunes e Teresa Cunha Lopes e propôs que se

ja feito um aditamento às referidas Entidades, no sentido de apresentarem pro

posta de solução gráfica com esboço do tipo de ocupação que propõem para a zona 

em causa, o que mereceu aprovação por unani midade. 

ILUMINAÇÃO POBLICA - LARGO DA PóVOA DO VALADO: - Foi del iberado, 

por unanimidade, oficiar à E.D .P., a sol icitar que se proceda à iluminação do 

Largo da Póvoa do Valado, na Freguesia de Nossa Senho ra de Fátima, deste Conce

1ho. 

VISITA S OFICIAI S: - O Sr . Presidente comunicou que no próximo 

dia 16 do corrente virá à câmara, a seu convite, o Sr. Presidente da Junta Autó

noma de Estradas e referiu-se a algumas das questões que lhe irão ser colocadas, 

nomeadamente o problema das expropriações para a 1igação a Esgueira junto ao Olho 

d'Agua, que se integra no I P 5 Albergaria-Porto, o problema do Nó de Azurva, a 

Via de Cintura Afastada e também a Variante às E.N. 235 e 335, da qual apresentou 

o	 respectivo traçado. 

UNIVERSIDADE DE AVEIRO: - O Sr. Presidente deu conhecimento de 

que esteve numa reunião com a Administração da Universidade e que se encontram 

já em curso as e xproDriações dos terrenos necessários à 2a. e 3a. fases do Plano 

da Universidade de Aveiro e referiu que vão surgir problemas nas negociações com 



os prop:ietários~ nomeadamente com a át~yue é pertença 

Habitaçao queesta a exigir preços eleva 

Continuando, o Sr . pres idente ínformou de que é intenção da Uni 

versidade que.seja_a Câmara ~ proceder ~ obr~s de abe~tura da estrada que 1iga 

a Rua de Santiago a Rua de Pega e a recuperaçao desta ultima por forma a cons t i 

tuir uma estrada de circulação urbana periférica, pelo que pediu a opinião dos 

Srs. Vereadores sobre este assunto, referindo que em seu entender, a Rua da Pêga 

poderia constituir uma alternativa de trânsito ao Centro da Cidade. 

Foi deI iberado, por unani midade, co nco rda r com a referida proposta 

e aguardar que pelos Serviços Técnicos da Universidade seja executado o necessário 

estudo para posterior execução do projecto. 

O Sr. Presidente, referiu ainda que outra questão abordada pela 

Administração da Universidade foi o problema dos esgotos. 

Considerando que a Universidade vai ser dentro de alguns anos o 

grande factor de desenvolvimento de Aveiro e considerando também que efectivamen
, 

te o problema dos esgotos é lurgent e ser solucionado, o Sr . Presidente propôs a 

constru ção de uma central elevatôria de esgotos na zona de Santiago, que servirá 

simultâneamente a população de Santiago e a popula ção da Universidade e que esta 

obra seja concluída no FEDER, o que, por unani midade, mereceu a concordância do 

Execut i vo , 

A UNIVERSIDADE E A COMUNIDADE: - O Sr. Presidente informou que 

durante as Comemorações do Dia da Universidade, foi focada a necessidade de aque

la Instituição participar mais na vida da Comunidade, sob o ponto de vista cul

tural, técnico e desportivo, e que o Sector do Ambiente está na disposição de 

colaborar com a Câmara mediante a celebração de um acordo, colabora ção esta que 

se traduzirá, essencialmente, na apresenta ção de sugestões e acompanhamento na 

exe cuçao de projectos, por f orma a um mais desejável e salutar contacto entre os 

alunos e a Comunidade. 

Mais comunicou o Sr. Presidente que a minuta do referido acordo 

sera celebrada pela Universidade que remeterá cópia à Câmara no prazo de um mes. 

POLTCIA DE SEGURANÇA POBLICA: - O Sr . Presidente informou que foi 

contactado pelo Comandante da Pol ícia de Segurança Públ ica, no sentido de a Câma

ra formalizar a possibilidade de o Comando Distrital de Aveiro ocupar as actuais 

instalações dos Bombeiros Voluntários de Aveiro. 

Após demorada troca de impressões sobre o assunto, foi del ibera

do, por unanimidade, ceder as mencionadas instalações à Pol í cia de Segurança 

Púb1ica, med iante cond i ções a es tabe 1ecer e desde que as necessã r ias obra s de 

adaptação sejam por conta do Comando Geral e ainda, negociar esta cedência com a 
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criação de um Posto daquela Unidade em E ra, conforme deI iberação j á 

por esta Câmara Municipal na reunião de e Ma io, ú I t imo. Ma i s f o i de I i be rado, 

também por unanimidade, remeter cópia da resente deI iberação ãquele Organismo. 

ALIENAÇAO DE BENS - PLANO INTEGRADO DE AVEIRO - SANTIAGO - I.S. 

~ - No seguimento da s deI iberações tomadas nas reuniões de 4 de Novembro do 

ano findo e 26 de Maio, último, foi presente uma planta que define o local de 

implantação definitiva das novas instalações do ISCA, a qual mereceu a concordân

cia do Executivo e faz parte integrante da presente acta. 

COMEMORAÇOES: - A Câmara tomou conheciment o de uma carta do Capi

tao Joaquim Nunes Duarte, a sugerir a Comemoração, a nível oficial, do 70? Ani

versário da vinda dos aviões para S. Jacinto, acontecimento que marcou uma época 

na vida do País. Após troca de impressões foi deI iberado, por unanimidade, aguar 

dar para o ano de 1988 data em que se comemora o início da Operacional idade da 

Base de $ . Jacinto só com Aviadores e Marinheiros Portugueses. 

PAINtlS ARTfsTICOS : - O Sr. Presidente deu conhecimento de que 

é intenção da Escola de Pintura da Fábrica Aleluia, oferecer ao Município um 

painel cerâmico pelo que pretendem saber qual o local para a re spectiva implan

tação. Acerca do assunto foram trocadas impressões, durante as quais se sugeriram, 

para o efeito, o muro situado ao longo da Avenida 5 de Outubro junto àquela Fá

brica ou os muros da Passagem Inferior de Esgueira, tendo o a ssunto ficado para 

posterior decisão. 

Deu entrada na Sala o Vereador Sr. Dr . Pires dos Santos. 

ALIENAÇAo DE BENS - TERRENO SITO NA PRACETA JUNTO AO NOVO EDIFf

CIO DO C.R.S.S.: - Em consequência da del iberação tomada na reunião de 7 de 

Abril, último, que aI ienou o terreno em epígrafe, a Anselmo Dinis Neto e António 

Vieira Coelho, o Vereador Sr. Eng? António Alve s e o Sr. Presidente referiram-se 

a um protesto que está a ser feito pelos proprietários do prédio contíguo, que 

vem afirmar que por diversas veze s contactaram os Serviços Municipais e sempre 

lhe foi negada a venda daquela parcela de terreno. 

Por pr~postu do Sr. Presidente, foi deI iberado, por unanimidade, 

instaurar inquérito destinado ao apuramento dos factos e nomear instrutor o Ve

reador Sr. Dr. Pires dos Santos . 

LICENCIAMENTO DE OBRAS: - Por proposta do Sr. Presidente e por un~ 

nimidade, foi deI iberado que a partir do dia 1 do próximo mês de Julho se torne 

obrigatório que todo o processo de 1 icenciamento de obras para a zona urbana do 

Município de Aveiro, seja previamente objecto de um pedido de viabil idade que 



a Câmara deverá apreciar no prazo de qu~ d i a s ,~t t~3ser 

executados de harmonia com as condicionantf s impostas na referida viabil idade, 

sem oquenão poderão ser aprovados por estf Câmara Muni ~ipal. Mais foi del iberado, 

também por unanimidade, que da presente deI iberação seja dado conhecimento públi

co através de edital e ainda oficiar a todos os técnicos inscritos nesta Câmara 

Mun ic i pa I . 

POLfCIA JUDICIARIA - ARRANJOS EXTERIORES ; - Face à avaliação 

efectuada pelos Serviços Técnicos e após breve troca de impressões, a Câmara de

1iberou, por unanimidade, abrir concurso 1imitado para o arranjo exterior das 

Igrejas de S. Francisco e Santo António, contíguas ao futuro Quartel da Polícia 

Judiciária, cuja estimativa de custos se cifra em cerca de quinhentos contos. 

~UISIÇÃO DE BENS: - Após breve troca de impressões, foi del ibe

rado, por unanimidade, encetar negociações com os proprietários dos terrenos si

tos na Rua Comandante Rocha e Cunha, com vista à aquisição das parcelas que se 

tornam necessãr ~as ao alargamento daquele arruamento, no seguimento do aI inha

menta do Edifício do Centro Comercial Oita. 

CENTRO DE ESTUDOS DE TELECOMUNICAÇõES: - A Câmara tomou conheci

mento de uma proposta remet ida pelo Centro de Estudos e Telecomunicações corres

pondente ao equipamento de sinalética, iluminação e ajardinamento do acesso ao 

referido Centro, ficando o mesmo para estudo e posterior decisão . 

GABINET~T~CNICOS LOCAIS - ENCONTRO NACIONAL: - Na sequência da 

del iberação tomada na reunião de 14 de Abril, ' Gl t imo, a Câmara tomou conhecimen

to da proposta de programa para o Encontro Nacional de G.T.Ls .• bem como um bol~ 

tim informativo elaborado pelo G.T.L ., que aqui se dão como transcritos. 

Após breve troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, 

mandar executar o cartaz alusivo ao encontro e que se estima em cerca de quaren

ta mi 1 escudos e oferecer uma recepção aos respectivos participantes, no átrio 

da Misericórdia, com um beberete confeccionado, se possível, pela Cozinha Económi

ca. 

O Sr. Presidente informou, ainda, a Imprensa presente,que oito 

dias antes da data de inicio do referido Encontro, será dada uma Conferência de 

Imprensa sobre o mesmo . 

AUTOS DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foi del iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da 2a. situação da obra "Beneficiação na Escola 

Primária n? 3 de Aveiro", adjudicada a Joaquim Henriques & Filhos, Lda., da quan

tia total de quarenta e dois mil oitocentos e trinta e cinco escudos e cinquenta 

centavos. 
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AUTOS DE RECEP ÃO DEFINI - Foi presente 

recepçao definitiva da obra "Reposição d alto numa Vala dos CTT na Rua José 

Luciano de Castro", adjudicada a João Si Marques Vieira & Filhos, Lda., tendo, 
sido deliberado, por unanimidade, restit ir os décimos que se encontram retidos 

como depósito de garantia. 

AQUISIÇOES: - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante da requisição n~ 50, da quantia de duzentos e setenta e 

três mi I qu i nhen tos e noven ta es c udos . 

AQUISiÇÃO DE BENS - CEMITtRIO DE TABOE1RA: - A Câmara tomou conhe 

cimento de uma carta da Comissão Auxil iar do Progresso de Taboeira, a propor a 

aquisição, por parte deste Município, da parcela de terreno contígua ao Cemitério 

recentemente doado, conforme de! iberação de 10 de Março, último, e que em termos 

de registo, é uma parte indivisa do terreno onde está implantado o referido Cemi

tério. 

Após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, ence

tar negociações com vista ã aquisição daquele terreno, o qual se destinará, futu

ramente, ao alargamento do Cemitério. 

TOPONTMIA - FREGUESIA DE S. JACINTO: - A Câmara tomou conhecimen

to de um oficio enviado pela Junta de Freguesia de S. Jacinto a comunicar que a 

respectiva Assembleia de Freguesia deI iberou alterar o nome da actual Avenida 

Ria-Mar para Avenida Dr. Francisco José Rodrigues do Vale Guimarães. Foi deI ibera

do, por unanimidade, concordar. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Presente um ofício da Sociedade Columbófila 

Cantanhedense, a solicitar a atribuição de um subsídio destinado a fazer face às 

despesas inerentes à Organização do 4~ Grande Prémio de Cantanhede/Troféu Diário 

de Coimbra, e a informar o itinerário da prova em causa. 

Após troca de impressões, foi de l i be rado , por unanimidade, inde

ferir o pedido formulado, dado tratar-se de uma iniciativa levada a efeito por 

uma Associação que não pertence ao Concelho de Aveiro. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. JACINTO: - Face ao ofício n~ 87/86, de 

14 de Maio, último, da Junta de Freguesia de S. Jacinto, que aqui se dá como trans 

cri to, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de duzen

tos e oitenta e nove mi I cento e setenta e três escudos e cinquenta centavos, cor

respondente a serviços de instalações eléctricas efectuados nas Escolas Primárias 

daquela Freguesia. 

-Presente, também, o oficio n~ 101/86, de 26 de Maio, último, da 

~esma Junta de Freguesia, a remeter cópia da factura da quantia total de cinquen
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ta e um mil escudos, correspondentes imento de cinco aquecedores 

mesmas Escola s. Por unanimidade, foi del j autorizar também o pagamento da 

referida importância. 

SENHAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar a aquisição 

dos se gu i nt e s recibos Modelo lI-A: Outros Mercados e Feiras - Ocupação de terra

do - vinte mil recibos da Série B, na cor rosa. 

SERViÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTRATOS: - Face ao ofício n~ 902, 

de 26 de Maio, ültimo, dos Serviços Municipal izados, foi deI iberado, por unani

midade, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem sua s vezes fizer, para ou

torgar no contrato a celebrar com a Firma ECOTECNICA - Elevação e Tratamento de 

Aguas e Esgotos, Lda., respeitante à empreitada de fornecimento e montagem do 

equipamento electromecânico dos Reservatórios do Sector Norte de Aveiro. 

ASSOCIAÇÃO DE ESTUDANTES DA UNIVERSIDADE DE AVEIRO: - Presente um 

ofício da Associação em epígrafe, através do qual se sol icita o apoio do Municí

pio para a rea 1 ização da "Semana Estudantil" a 1eva r a efeito de 11 a 17 de Junho, 

proximo. Após breve troca de impre ssoes, foi del iberado, por unanimidade, paga r 

o aluguer do Teatro Aveirense, onde terá lugar um Sarau no dia 12 e, ainda, ofe

recer o apoio logístico s o l icitado. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi del iberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo da obra levada a efeito por Carlos Soares Claro, em virtude de não ter 

requerido a necessária autorização municipal. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAo DE PAPEL DE IMPRESSAO; - Presente o 

processo respeitante ao fornecimento de papel de impressão, tendo sido del ibera

do, por unanimidade e de acordo com a informação prestada pelos Serviços Admini~ 

trativos, que aqui se dá como tran scrita, adjudicar o re spectivo fornecimento à 

Papelaria Martins, pelos preços constantes da proposta apresentada, que também 

aqui se dá como transcrita . 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes trê s processos de loteamento, 

acerca dos quais a Câmara del iberou o seguinte: 

-N~ 271/81, de Manuel Ferreira da Justina e outros, a requerer o 

loteamento e concessão do respectivo alvará, de um terr eno situado na Rua das 

Cardadeiras, da freguesia de Esgueira, deste concelho. Após troca de impressões, 

foi de] iberado, por unanimidade, deferir, nos termos da informação prestada pe

la Chefe de Divi são dos Serviços de Edificaçõe s Urbanas; 

-N~ 73/86, de António Isac Monteiro, a requerer o loteamento do 

seu terreno situado na fregu esia de Santa Joana, deste concelho, bem como a con



cessão do · respectivo alvará. Foi de] iberado, por unanimidade, deferir, com paga

mento de taxa de urbanização correspondente a trinta mil escudos por lote; 

-N? 512/83, de Carlos Manuel Sobreiro Vidal e outro, a apresentar 

aditamento ao seu processo de loteamento de um terreno situado no lugar das Qui~ 

tãs da freguesia de 01 iveirinha. Foi deI iberado, por unanimidade, deferir, com 

pagamento de t axa de urbanização correspondente a trinta mil escudos por lote. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presente o processo de obras n? 32/75, de 

Manuel Martins de 01 iveira a apresentar esboço para proceder ã ampl iação do seu 

Restaurante situado no lugar da Quinta do Simão da freguesia de Esgueira. 

Lidas as informações con stantes do respectivo processo e tend o 

em vista que a construção pretendida se encontra a corte segundo o Plano da Quin 

ta do Simão, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar que as obras se j am exe

cutadas com ónus de renúncia. 

LIXEIRA MUNICIPAL: - O Vereador Sr. Eng? Vítor Silva comunicou 

que dada a urgência verificada na execução de alguns trabalhos na I ixeira muni

cipal e visto não ter ainda terminado o prazo para a recepção das propostas do 

concurso aberto para aquele efeito na reunião de 21 de Abril, último, foi alugada 

uma máquina a João Carlos Graça, a título excepcional. 

APROVAÇ~O EM MINUTA: - Finalmente foi deI iberado, também por un~ 

nimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do 

Art? 85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todo s os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles a ssinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Art? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuni
-ao. 

Eram 19 horas e 15 minutos. 

Para constar e devidos
• 

efeitos, se lavrou a presente acta que 

eu, ~ 

dos Serviços Administrativos da Câ

mara de 
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